



En Cantabria

## Afecciones al tráfico en la A-67 entre el enlace del Primero de Mayo y la Ciudad del Transportista en Santander

- Las obras del nuevo acceso al Puerto de Santander (muelle de Raos), requieren el corte total de la autovía A-67.
- Para minimizar la afección al tráfico, el corte tendrá lugar las dos noches del 2 al 4 de febrero, desde las 22 horas hasta las 6 horas.

Madrid, 31 de enero de 2022 (Mitma)

Con motivo de la ejecución de las obras del nuevo acceso al Puerto de Santander (muelle de Raos), en Cantabria, es necesario el corte total de las dos calzadas de la autovía A-67 durante las dos noches del 2 al 4 de febrero, en el tramo comprendido entre el enlace del Primero de Mayo (km 202) y la Ciudad del Transportista (km 205), en el entono de Santander.

Los cortes, que serán en horario nocturno de 22h a 6h, comenzarán el miércoles 2 de febrero a las 22 h, finalizando el último corte el viernes 4 de febrero a las 6 h.

Los desvíos, que estarán adecuadamente señalizados, se efectuarán:

- Para los vehículos que circulen por la A-67 en sentido Santander, bien a través del enlace del Primero de Mayo (N-623) o por el puente de conexión de la A-67 con la autovía S-10 (Santander-Solares), en sentido hacia el aeropuerto y Bilbao.
- Para los vehículos que pretendan acceder a la A-67, en sentido Torrelavega, desde la S-10 (Santander-Solares), a través del enlace de Nueva Montaña.



# Nota de prensa

